

## Histoire et Patrimoine

### Lancement du chantier de remontage de la fontaine Saint-Adrien à Douriec



Jeudi 20 novembre 2025, dans le cadre de la sauvegarde et de la valorisation du patrimoine de Trélévern, une réunion de lancement du remontage de la fontaine Saint-Adrien, à Douriec, a regroupé les bénévoles de l'ARSSAT et sa présidente Michèle Le Bourg, les bénévoles de l'association Saint-Adrien et patrimoine de Trélévern et son président Philippe Carmillat et pour le conseil municipal, l'adjointe chargée du patrimoine, Brigitte Carmillat, ....sans oublier le chien Galaad !

Ce fut l'occasion pour Angeline Robiolle, tailleuse de pierre de métier, compagnon du devoir, et adhérente à l'ARSSAT, d'appréhender le projet et de donner ses premiers conseils. Intéressée, elle accepte d'aider à l'aménagement de la fontaine, en particulier son fronton triangulaire.

Les échanges ont permis de déterminer la forme générale qui sera donnée au monument, dont les éléments mémoriels ne donnent qu'une description sommaire et difficilement datable : *fontaine du XVII<sup>e</sup> siècle, à bel appareillage en granit, à fronton monumental avec une niche pour la statue du saint.*

Autour d'un café agrémenté de petits gâteaux apportés par les bénévoles, les premières actions identifiées consistent à établir un plan métré de l'édifice et à trier parmi les pierres disponibles celles destinées à remonter le fronton.

Les bénévoles se retrouvent tous les jeudis matin sur le chantier. Il est toujours possible de rejoindre le groupe.

Contact : Philippe Carmillat : 06 86 84 58 24

*Crédits Photo : Nathalie Semaille*

